

**GOBIERNO VASCO PROVOCA QUE LA
INCINERADORA DE ZABALGARBI SEA UN POLVORÍN
A PUNTO DE EXPLOTAR**

El departamento de Trabajo de Gobierno Vasco ha convertido la incineradora de Zabalgardi (Alonsotegi), en una bomba de relojería, al decretar unos servicios mínimos sumamente abusivos en la Huelga que la plantilla de VTR va a realizar desde el 10 al 17 de abril.

El Departamento que dirige Gemma Zabaleta, ha impuesto unos servicios mínimos según los cuales la planta está a funcionamiento completo, pero con la mitad de plantilla, con el riesgo que ello supone tanto para el medio ambiente como para las poblaciones vecinas. Este Departamento ha puesto todas sus esperanzas en la diosa fortuna, puesto que el peligro de accidente en la planta se multiplica infinitamente, ya que obliga a mantener la planta a su total funcionamiento, pese a que trabajará la mitad de la plantilla.

Esta decisión sin precedentes, es todavía más incomprensible si tenemos en cuenta que hace un mes se pronunció el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco diciendo que la generación de energía en esta planta no era un bien esencial, con lo que no tenía sentido que se decretase como servicio mínimo por parte de Gobierno Vasco.

Pues poco le ha importado ese auto del Tribunal Superior de Justicia al departamento de Trabajo, puesto pese a que le corregía de sus pretensiones de mantener la planta en su total actividad, ahora, saltándose a la torera dicho auto plantea que la incineradora trabaje en la totalidad de su capacidad.

Este hecho es un ataque frontal por parte de Gobierno Vasco a un derecho fundamental de los trabajadores y trabajadoras como es el derecho de Huelga.

ELA va a denunciar esta situación caciquil y antisindical ante los juzgados pidiendo las máximas responsabilidades en todos los sentidos.

La plantilla de VTR va a continuar con sus protestas y realizará concentraciones el lunes y viernes delante del departamento de Medio Ambiente de la Diputación Foral de Bizkaia, y el miércoles día 14 se concentrará delante de Gran Vía 85 para mostrar su malestar y enfado con esta la decisión antidemocrática que ha tomado el departamento de Trabajo. Las concentraciones serán de 10 a 11 horas.

